
        Enasarco, approvato il bilancio, ma solo a mag-
gioranza. I voti contrati sono stati espressi dal 43 per
cento dei delegati. Nei giorni scorsi, a Roma, si è
tenuta l’assemblea dei 60 delegati (40 in rappresen-
tanza degli agenti, 20 in rappresentanza della man-
danti) che hanno votato il consuntivo dell’ente al 31
dicembre 2017. «dicembre 2017. «L’assemblea dei delegati ha mostrato
come siano ancora molti i problemi da risolvere per
la Fondazione e come non vi sia identità di vedute su
come intervenire», commenta Giuseppe Coppola,
delegato leccese, nonché vicesegretario nazionale
della Federagenti Cisal, l’associazione di riferimento
degli agenti ed intermediari del commercio e che

conta due consiglieri di amministrazione e sette de-
legati eletti in Enasarco, l’ente previdenziale di ca-
tegoria. «La riunione ha non solo confermato, ma
addirittura acuito le divergenze sorte nel consiglio di
amministrazione della Fondazione. Si contesta la
mancata condivisione delle scelte gestionali e di una
politica propolitica programmatica, nonché l’assenza di inter-
venti, più volte sollecitati al presidente, per invertire,
ad esempio, il rendimento insoddisfacente del pa-
trimonio immobiliare della Fondazione, gestito da
soggetti terzi. In buona sostanza - conclude Coppola -
riteniamo che l’utile di bilancio derivi esclusiva-
mente dai sacrifici imposti alla categoria». CISAL Giuseppe Coppola
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Enasarco, approvato il bilancio
ma restano divisioni e polemiche


